
 

 
 
 
 
 
 
 

第１回学校運営協議会 

　５月２１日（水）の１８時から、令和７年度、第１回目

の学校運営協議会が開催されました。 

　幌別東小学校との統合後初の学校運営協議会ということ

で、新たに元幌別東小学校の学校運営協議会委員も加え、

新体制でのスタートとなりました。 

　委員長・副委員長の選出後、学校から今年度の学校経営

方針や働き方改革について説明させていただきました。 

　意見交流の中では、統合後の元東小学校の児童の様子を

心配する声や児童館との連携についてなどの話題が出ま

した。その中でも、児童の安全に関わる部分については、

多くのご意見をいただきました。特に、踏切の渡り方や登

下校時の歩き方、帰宅時刻を守ることにつきましては、学

校のほうでも繰り返し児童に指導をしていきたいと考え

ております。また最後には、東京の立川で起こった事件が

話題になるなど、学校運営に関して多岐にわたる貴重なご

意見をいただきました。 

今後とも、学校・家庭・地域が連携しながら、「地域の学校」として子どもたちを見守ってい

くことができればと考えております。また、コミュニティー・スクールの中心としてより機能

する学校運営協議会を目指してまいります 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

登別市立幌別小学校 
★経営の重点★ 

子どもの未来を支える 

学校を目指して 

令和７年５月２３日

【令和７年度　学校運営協議会の皆さん】 

 

個人情報の保護により省略させていただきます。 

 

 

【協議内容】 

・令和７年度学校経営方針の概要について 

・令和７年度学校運営協議会の概要について 

・令和７年度学力向上・基本的な生活習慣・豊かな心の育成の取組について 

・いじめ防止基本方針について 

・幌別小学校の働き方改革について 


